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・　　委員長　田中欣一　
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　　　　　　大井巳喜彦
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本日のお客様：R財団親善奨学生　アーサン・バドルル　さん

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和　　　　　 
 ３．会長挨拶 沖　良男会長

今晩は、日本列島は節分から立春を境に急激に暖かくなりましたが今日は朝から曇り空、午後から

陽射しがありましたけれど寒い１日になりました。穏やかな春を迎えるにはまだまだ寒のぶり返しあり

大荒れの日あり、ということになるかと思います。

今夜から明日の朝にかけてみぞれが降るという予報が出ています。これから幾多の荒天を経て桜の

季節になるのが例年の習わしかと思います。人生もまたしかりではないでしょうか？

今日は暦を見ますと初午の日なんですね、各地で色々な行事が活発に開催されているようですが

最近は、日曜日にやるのが私どもでは慣習になってまして１昨日開催したところです。このような文化と申しますか、

遊びができたのは文化、文政年間かと思います。お寺の石などを見ますとその頃の建立が多いようです。

今から１９５年前の文化１３年には、坂本龍馬、土佐藩の吉田東洋、前年には井伊直弼が生まれています。

さて今年は、スギ花粉の飛散が昨年の猛暑の関係で例年の５～１０倍になりそうだといわれています。今まで

症状がなかった人も今年は発症する可能性があるといわれています。

対症療法が確立されていないのが現状ですので、気を付けてと言われてもなかなか難しいものがあります。

先週の４日、金曜日に第１０G会長幹事会がありました。審議の内容の主なるものは「IM」についてでしたが、

今日のクラブフォーラムで発表したいと思います。

また、松井克彦さんの「しのぶ会」につきましては１２日土曜日午後１時から三郷市文化会館小ホールで行い

ます。後ほど浅賀さんの方から説明があろうかと思います。よろしくお願いいたします。

 ４．第９８０回幹事報告　　　　浜田一夫　副幹事
　 １．ガバナー事務所からの報告

➀　日本事務局奉仕室より「会員アクセス」より２０１１～２０１２年度クラブ役員情報更新のお願い

➁　公益財団法人ロータリー日本財団の認定と税制上の優遇措置に関するお知らせ

（個人または法人の年次寄付金及びポリオ等への寄付金につきましては税制上の優遇措置が受けられるように

なりました。恒久基金関連への寄付につきましては、現状に於きましては対象とはなりません。）

➂　「国際ロータリーとロータリー財団の２００９～１０年度年次報告書」の受領。

➃　「２０１２～１３年度派遣R財団奨学生募集のお願い」資料の受領。

➄　２０１０～１１年度米山記念奨学部門　修了式のご案内

日時：３月６日　　午後１時登録受付　点鐘：午後２時

会場：ラフォーレ清水園　　登録料：一人　７，０００円

➅　２０１１～１２年度ロータリー手帖のお買い上げのお願い。

  ２．我がクラブからの報告

　 　①　第９８１回例会２月１５日（火）の例会は第１０G「IM」開催のため振替休会

第１０G「IM」

日時：２月１６日（水）　　点鐘：１８時

会場：吉川　「福寿家」

 ５．各委員会報告
　　 ➀　  会員増強維持委員会　　加藤地次委員長

先々週、沖会長と勧誘に回っていないところに行ってきました。浜田さん紹介の、三郷中央クリニック高橋さん、

安養院の住職にも会ってきました。いずれもいい感じで挨拶してきました。篠田石材さんはしばらくお茶を頂き

ながらお話ししましたが仕事に専念したいということでした。私は若いうちに入ったほうが良いと申し上げたんで

すが。これで１１名全員に会ってきました。来週からはフォローすることになります。１回ではなかなか入って

もらえないのでこれからが大事です。　来年も増強委員長ですので、もう終わりという訳にはいきません。

あと２名位名前を挙げて頂ければと思います。そのときはご承認よろしくお願いいたします。
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　　  ➁　　R財団委員会　　大井巳喜彦副委員長

今日は「IM」の報告に、間に合わせるために急遽、ペットボトルのキャップ回収を行いました。桜小、北郷小、彦郷小

瑞木小、幸房小、北中、ヨーカ堂新三郷店、瑞沼市民センター、早稲田団地第１管理組合、彦成小、それからヨーカ

堂三郷店ここは、相変わらず素晴らしい協力で今回は１月分だけでしたので少ないかと思ったのですが２トン車

満杯で積みきれないほどでした。

１月の大宮東や２７７０地区の回収量は１，８００キログラムでした。今日、三郷だけで９００～１，０００キログラムは

あったのではないかと思います。１回で３，０００人弱のポリオワクチンが購入できると思います。

今日までの集計を「IM」で発表したいと思います。

➂　親睦委員会　浅賀紀一委員長

２月２７日の「クラシック例会」のチケットを参加者にお配りいたしました。帝国ホテル「北京」の料理代込みで

１０，０００円です。今のところ、参加者は１７～８名です。

➃　国際奉仕委員会　　加藤英泉委員長

先日、三郷市自主防災連絡協議会、で江東区有明にある国土交通省の防災基地の視察に行ってきました。

これは我がクラブの中村智英さんが会長ですが、町会長が会員になっています。そこのお話で大事なのは

家族ですので、なにかあった時の連絡先だけは統一して決めておいた方がよいですよと言っていました。

本題に入ります。お蔭様で、台北博愛RCの訪問は、今のところ、１５名になりました。

９人はチケットを確保してホテルを抑えました。立替えてありますのでお支払いよろしくお願いいたします。

伊藤さんのところで４名、会長もあとから２人で駆けつけてくれるということで合計１５名です。

９名のホテルは日航ロイヤル、とアンバサダーホテルに別れましたが市内で便利なところです。

３月の博愛RCクラブのキャラバンは、エディ会長、ウイリアム国奉委員長、遊先生とゴールドの両PPです。

皆さんで歓迎したいと思います。

　６ 卓話　アーサン・バドルル　R財団奨学生
皆さん、こんばんは、そして、明けましておめでとうございます。皆さんにいつも

会いたいと思っているのですが、毎週火曜日の４時半から私の研究室の勉強会が

ありましてなかなか出れないんですが今日は参加を断ってやってきました。

宮田さんとは２７７０地区のオリエンテーションでいつも会って、ロータリーのことを

勉強させてもらっています。先週は坂戸というところで２５７０地区と２７７０地区の

合同オリエンテーションがありました。参加させていただく度に私の中では別の世界

の経験ができました。

私には、研究室で細胞の中の染色体しか見えてなかったので、人を見てもDNAの配列しか思いつかないし、

植物を見ても同じように考えちゃうんです。人間と植物の区別がつかなくて、社会のつながりを考えることが

なかったのですが、ロータリーの世界を知ることによって私の中で芽が一つ増えたような気がします。

本当に感謝してます。先週のオリエンテーションのテーマは留学で何を学んで、帰国後にそれをどのように

活かせるか。と言うテーマでお話をいたしました。

私は「ゲノム」の研究をしていますのでそれを勉強することになりま

すが、今、東大での研究は「パーキンソン病」の患者の染色体と、正常者

の染色体の両方を比較して違いを探していくのをコンピューターを使って

やっています。これらは新しい分野なので,そんなに本もありません。

新しい知恵を積み重ねて２０年、３０年後にそれが本になって皆が勉強

できるようになると思います。

日本で６年やってますので、これからはアメリカで研究を続けたほうがよいと思います。

今まで私は皆さんに支えられてきました。貧しいバングラで、お金持ちの子として生まれたわけでもなく

皆様のお陰、ロータリーのお陰でアメリカで勉強ができることに感謝しています。仲間は銀行員になったり

しています。私もできたと思いますが、私には向いてないと思います。今苦しんでいる病気に何らかの形で

貢献できたらとおもいます。今までの恩返しをしたい、残りの人生を皆のために捧げたいと思っています。

２０～３０年後には指導する立場に成らなければいけないので、アメリカへ行ってもっと勉強して研究を続け 　　　　　

たいと思います。

(ロータリーの重点事項として「疾病予防と治療」部門でアーサンさんが「グローバル補助金」の対象に

     　　なっており２７７０地区   が「未来の夢計画」パイロット地区として指定されています。)



　７・クラブフォーラム➃　「IM」について　　沖会長
日時：２月１６日（水）　１７時３０分（登録）　１８時（点鐘）

場所：福寿家（吉川）

第１部：式典　　　　　　　　　　　　　　  １８時～１８時３５分

第２部：各クラブ奉仕プロジェクト発表１８時４０分～１９時４０分

第３部：交流と親睦の集い　　　　 　   １９時５０分～２１時３０分

小島ガバナー補佐の意向で夜から初めてなるべく短時間で終了して懇親会となります。

参加しやすくしましたので最後までいてもらいたいと言ってました。

皆さんの参加をよろしくお願いいたします。

   ８．ニコニコＢＯＸ発表　谷津茂男　SAA
小計：１２，０００円　　累計：３２０，０００円

　大井巳喜彦　　　 「IM」報告会に合わせ急遽、ペットボトルのキャップ回収を実子しました。２トン車いっぱい集まりました。

ご協力ありがとうございました。２月４日家内の誕生日に素敵なお花のプレゼントありがとうございました。

　加藤地次　　　　 ●　｛友　見舞う名前を呼べど苦しそう足を動かし　わかった気配｝

●　｛二日後に友は逝きたり　穏やかに見事な一生　貫きし人｝

　　松井克彦さん逝去にあたり２首読みました。

　谷津茂男 いつもの顔を見るのもいいですが、たまには、違う顔も見てみたいですね。

　浅賀紀一　　　　　 小島ガバナー補佐ようこそ！IM宜しくお願いいたします。

　沖　良男 ２月１２日の松井克彦さんの「しのぶ会」、１６日は「IM」となっています。出席よろしくお願いいたします。

　伊藤隆 明日より税務調査　本日　早退　大井さん　２月１０日IM委員会出席よろしく

　　　　　　　　　　　　　その他ニコニコ協力者　加藤英泉、酒井幸晴、宮田博、田中欣一

 １1．出席報告　　酒井幸晴出席委員長
　　例回数 　　例会日 会員数 出席数 欠席数 　免除 　　MU
　　第９８０回 　１８名 　１１名 　　７名 　０名 　０名

　１８名 　１２名 　　６名 　０名 　０名
　１８名 　７名 　　５名 　０名 　6名

第９７９回 2月1日 63.16%
1月25日第９７８回 72.22%

57.89%2月8日
出席率
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